

Neu ab Herbst 2025 Singschule in der Immanuel-Nazareth- Gemeinde

Singen macht Freude!

Die Gemeinde Immanuel-Nazareth und ich freuen uns über jede Sängerin und jeden Sänger ab dem Kindergartenalter, die oder der gerne mitmachen möchte!

In der Singschule soll jedes Kind individuell mit seinem musikalischen und persönlichen Werdegang begleitet und gefördert werden. Die SängerInnen erlernen Lieder, die den Interessen und Fähigkeiten ihres Alters entsprechen. Die Freude am gemeinsamen Singen ist die Grundlage der Proben.

Auftrittsmöglichkeiten haben die jungen SängerInnen dann im Rahmen von Gottesdiensten, Konzerten oder auch einem Singspiel oder Musical.

Nachdem der Projektchor beim Sommerfest zum Jubiläum des Immanuelkindergartens schon seinen ersten Auftritt hatte, darf es so bunt und sangesfreudig weitergehen!

**Wer mitsingen will schreibt bitte eine Mail an Antonia Schick-Spielkamp:
antoniaschick-spielkamp@posteo.de**

Die Proben finden immer dienstags in den Gemeinderäumen des Nazarethkindergartens statt.

Die Kindergartenkinder, die **Spatzen**, proben von 16:30-17:00 Uhr.

Die Schulkinder, die **Amseln**, proben von 17:00-17:45 Uhr.

Die erste Probe findet am Dienstag, 30.09.25 statt.

Je nach Anzahl der Anmeldungen, starten wir evtl mit einer gemeinsamen Gruppe. Ziel ist aber, Kindergartenkinder (Spatzen) und Schulkinder (Amseln) separat proben zu lassen.

Die Kinderchorleiterin Antonia Schick-Spielkamp wurde 1978 in Stuttgart geboren, erhielt dort eine Klavier- und Gesangsausbildung und studierte in München an der LMU Literaturwissenschaft und Musik- und Politikwissenschaft. Nach ihrem Studium arbeitete sie als Pädagogin, spezialisierte sich währenddessen auf Kinderchorarbeit. Ihre Prüfung legte sie für das kirchenmusikalische Nebenamt ab. Ihren ersten Kinderchor hatte sie in St. Johannes, mittlerweile leite Frau Schick-Spielkamp auch an der Erlöserkirche einen Kinderchor.

